

L'ambassadeur de Malaisie en visite

Publié le 18/10/2014 à 12:03



L'ambassadeur de Malaisie en visite

Magellium, société innovante Ramonvilloise de plus de 150 collaborateurs, spécialisée dans le domaine de la géo-information et du traitement d'image, a reçu le 3 octobre dernier dans ses locaux de Ramonville Saint-Agne son excellence Tan Sri Ismail Bin Haji Omar, Ambassadeur de Malaisie en France à l'occasion de son déplacement à Toulouse. Il était accompagné de Mesdames Anil Adenan et Noorhazlina binti Mohamad Nor, ainsi que de Gilbert Salinas, président de l'association ADECNS qui a organisé l'ensemble de la mission.

Cette visite a permis de présenter les nouveaux produits et services développés par Magellium et permettra de renforcer les liens établis par Magellium depuis près de deux années avec les entreprises et les institutions malaisiennes.

Conférence à Toulouse Business School

L'ambassadeur a également donné une conférence à la Toulouse Business School le jeudi après-midi. Il a évoqué les opportunités de travail et d'échanges en Malaisie avec une trentaine d'étudiants toulousains, malaisiens et étrangers. Il a souligné l'importance de la jeunesse des deux pays. L'ambassadeur et ses deux conseillères ont ensuite été reçus pour un dîner-débat à l'Hôtel Novotel Centre Compans Caffareli. Une soixantaine de participants, acteurs économiques, académiques et culturels de la ville de Toulouse étaient présents. L'ambassadeur a salué les opportunités offertes par la région Midi-Pyrénées et a présenté les atouts de son pays. L'ambassadeur de Malaisie s'est félicité de ce séjour soutenant que «son pays salue le rôle efficace de l'ADECNS pour la collaboration entre notre région et son pays.